

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim
am 20.03.2007

Kreisel an der Hellgasse

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Breckenheim fordert den Magistrat auf, auf das Amt für Straßen- und Verkehrswesen dahingehend einzuwirken, den Kreisel an der Hellgasse so zu verändern, daß ein ständiges Überfahren und Beschädigen verhindert wird.

Begründung:

Derzeit wird der Kreisel an der Hellgasse mehrfach wöchentlich durch Fahrzeuge beschädigt. Die Fahrzeuge fahren über die Bordsteine des Kreisels und beschädigen die Bepflanzung und die innerhalb des Kreisels aufgestellten Verkehrsschilder. Auch die Randstreifen an den Ausfahrten werden ständig überfahren und sind mehrfach beschädigt.

Beschluss Nr. 0031

Antragungsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV / Amt 66
101200 z.d.A.

Scharf
Ortsvorsteher